

1年学年だより 凡事徹底

令和6年度 第4号 金沢市立野田中学校

令和6年5月2日(木)発行

*個人情報の保護規定の確認に基づいて掲載します。

春の遠足

4月25日(木)に内川スポーツ広場へ遠足に行ってきました。

往復10キロ以上の道のりを、みんなで声を掛け合いながら楽しそうに歩く様子がとても印象的でした。遠足の目的である「①学級・学年の親睦②集団行動を学ぶ③自然に親しむ」を意識して行動することはできましたか?今回の遠足で学んだことを、これからの学校生活において、自信をもって活かしていきましょう。



レクリエーション結果

リーダー会企画で、クラス対抗のムカデ競走と大縄飛びを行いました。

ムカデ競走は各レースの順位によって得点が入り、縄跳びは回数が多い順に高い得点が入りました。2種目を終えての結果は右の通りとなりました。どのクラスも仲間と励まし合いながら各種目に取り組む様子が見られました。学級や学年で深めた親睦を大切に、今後の学校生活もますます充実させていきましょう。

順位	クラス
1位	1組
2位	4組
3位	3組



中間テスト予想問題

1学期中間テストが5月27日(月)に行われます。現在、リーダー会で分担して、国社数理英の5教科の中間テスト予想問題を作成しています。テストが近づいてきたら、朝学習時に1日1教科ずつ取り組んでいきます。中間テストの対策によりよく活用していきましょう。

月日	教科
5月15日(水)	国語
5月16日(木)	社会
5月21日(火)	数学
5月22日(水)	理科
5月24日(金)	英語



4月を振り返って

入学して過ごした4月が終わり、5月に入りました。新しい学校、新しい制服、新しい仲間とともに過ごした4月を振り返ってみてください。中学生になるにあたり、大きな不安や心配もあったかもしれませんが、周囲の方々の支えと自分自身の努力のおかげで、中学校生活初めの1ヶ月を充実させることができたのではないのでしょうか。

5月は授業参観や春季大会、それらの後には中間テストがあります。引き続き体調に十分に気をつけて過ごし、授業をはじめ、各行事等も充実させていきましょう。